

Biblioteca Rafalafena: hay directora ya pero su plantilla sigue al 50% - El Mundo Castellón al Día - 12/07/2019



La biblioteca de la calle Rafalafena sufre de falta de personal desde hace diez años, según la CGT. EUGENIO TORRES

Biblioteca Rafalafena: hay directora ya pero su plantilla sigue al 50%

CGT avisa que el paso de una técnico a la dirección y diez plazas sin cubrir generarán reducción de jornadas / El edificio seguirá cerrado por la tarde hasta el 15 de septiembre

CRISTINA DE LA ROSA CASTELLÓN
La biblioteca pública de la calle Rafalafena permanece cerrada por las tardes desde el 17 de junio. La falta de técnicos ha obligado a modificar el horario normal durante este mes. A partir del 15 de septiembre, la biblioteca volverá a abrir por las tardes. Pero si las plazas continúan sin cubrirse, «es previsible que cierre también durante las vacaciones de Navidad», ha adelantado Víctor Tormo, del sindicato CGT.

El cierre durante la segunda quincena de junio ya ha supuesto un cambio respecto a la normalidad de cada año ya que el horario de verano (abierto únicamente por las mañanas) acostumbra a aplicarse sólo en los meses de julio y agosto. Esta alteración se ha debido a los problemas de personal de la Biblioteca Pública y Archivo Provincial de Castellón, más conocida

como la biblioteca de Rafalafena.

Desde hace una década, advierte el sindicato CGT, la biblioteca de Rafalafena no cuenta con el personal suficiente. Así lo confirman fuentes solventes que aseguran que la plantilla, compuesta teóricamente por un total de 22 plazas, se encuentra a poco más de un tercio de sus efectivos. «Sólo el 50% de las plazas están cubiertas», señalan desde la CGT.

La jubilación de la directora ha agravado el problema de Rafalafena. La nueva directora, que se ha incorporado muy recientemente, ha ascendido desde su anterior puesto de técnico de esta misma biblioteca. De este modo, su plaza ha quedado igualmente vacante. Por otra parte, la dirección de la biblioteca no tiene competencias en la asignación de personal.

Aunque este lunes se incorporó un nuevo técnico, el resto de bajas

siguen sin sustitución. La Dirección Territorial ha puesto interés en el tema, pero no puede hacerse ninguna previsión sobre la actuación de Conselleria. Asimismo, CGT asegura que no hay noticias, por el momento, de las cuatro plazas en tramitación de resolución inminente que Cultura había autorizado, ni queda claro que se cubran durante los próximos meses las dos vacantes prometidas. «A pesar de ponerlo en la agenda política, sólo ofrecieron humo», dice Tormo.

«Durante los períodos vacacionales, los padres y madres necesitan una oferta de actividades para sus hijos», remarcan desde el sindicato, en referencia al posible cierre durante las fechas navideñas del curso 2019-2020. A su vez, apuntan que «no hay esperanza de que nada cambie con la renovación del Govern».

«Las bibliotecas no son servicios de segunda», reivindica Tormo (CGT). El sindicato afirma que esperará a septiembre para ver si desde Conselleria se aplica alguna solución. «Si no, continuarán las movilizaciones», como la del pasado 17 de junio. En esta fecha, coin-

Navidad. La mitad de plazas sin cubrir podría dejar cerrada la biblioteca durante la próxima Navidad.

25
DICIEMBRE

ciendo con el inicio del cierre parcial de verano, CGT convocó una concentración a la cual asistieron estudiantes de la UJI, vecinos del barrio y madres y padres de los colegios cercanos.